

La guerra europea

ALCANCE

AMPANA DE LOS DARDANELOS

Las epígrafes «Historia de dicho desorden. Por qué ha dicho Fisher», publica el «Daily» detalles relativos a las discusiones surgidas entre el primer Almirantazgo y el exministro Mr. Churchill, en lo referente a la expedición contra Dardanelos.

Orden cronológico enumera el conflicto británico las diversas fases del conflicto.

El 3 de enero—explica el diario—Mr. Churchill preguntó al almirante Cardon, jefe de la flota del Mediterráneo, si era posible el forzamiento de Dardanelos.

El 10 de enero—explica el diario—Mr. Churchill preguntó al almirante Cardon, jefe de la flota del Mediterráneo, si era posible el forzamiento de Dardanelos.

El 18 de marzo.

Gran Duna y el mar ha dado buenos resultados; los parapetos han sido destruidos en varios puntos, y un bloque de la primera línea alemana ha saltado.

En el Artois, en la noche de ayer, hemos hecho estallar una mina en el Noroeste de la cota 140, donde el enemigo no pudo ocupar el hoyo producido por la explosión, por impedirlo nosotros.

Entre el Somme y el Oise nuestra artillería ha dispersado un destacamento enemigo en el Nordeste de Chilly.

Entre el Somme y Reims nuestras baterías han estropeado un trabajo alemán en el Norte de Moussy.

En la Champagne, cerca de la cota 198, después del bombardeo, el enemigo ha dirigido contra nuestras líneas un ataque, que rechazamos fácilmente.

En los Vosgos, en el Norte de Lingé, nuestra artillería ha logrado demoler una batería dentro de una casamata y los abrigos de las ametralladoras.

También bombardeamos con éxito las trincheras enemigas de Schatzmaennelle.

Ejército de Oriente.—La situación no ha cambiado en nuestro frente.

Cuerpo expedicionario de los Dardanelos.—Fuera del cañoneo habitual, no hay ningún acontecimiento importante que señalar durante las dos jornadas precedentes.

Comunicado italiano

ROMA.—Mando supremo: «En el valle de Giudicaria, durante la jornada del 27 de diciembre, nuestra artillería abrió fuego contra las posiciones de los alrededores de Coloma, sobre las cuales se había señalado la existencia de baterías enemigas, y provocó, por tiros bien ajustados, grandes explosiones e incendios.

Actividad de nuestros pequeños destacamentos en los valles del río Camerata (Adigio) y del torrente de Maggio (Brenta), los cuales tuvieron encuentros favorables con el adversario, al cual cogimos algunos prisioneros.

En el Carso, durante la noche del 26, un intento de ataque del enemigo contra las posiciones del monte Seibuis fue bien pronto detenido por el fuego de nuestras tropas.»

Por telégrafo y teléfono

Madrid, 28.—Varias horas.

VAPOR EMBARRANCADO

TORTOSA.— Sigue embarrancado en la gola del Ebro el vapor francés «Lucas», habiendo llegado cuatro barcos franceses y un gran torpedero-crucero rápido, de 26.000 toneladas y 28 cañones de tiro rápido, para proteger los trabajos de salvamento del vapor embarrancado.

Ahora se está procediendo a ligear la carga que lleva el vapor, con el fin de ponerlo a flote.

LOS RUSOS EN BESARABIA

BERNA.— Los trabajos de fortificación de los rusos en la Besarabia, a lo largo del Dniester y del Pruth, están ya terminados.

Grandes trincheras han sido construidas sobre las orillas de los dos ríos, y en otros puntos se han establecido posiciones fortificadas.

La interrupción de las comunicaciones entre Rusia y Rumania ha sido motivada por querer Rusia acabar sus trabajos de fortificación sin testigos extraños.

La concentración de las tropas en esta región tiene por objeto protegerla contra la eventualidad de una invasión austro-búlgaro-alemana por el Sur de Rumania.

LA SITUACION DE VALHINIA

PETROGRADO.— En las partes de Valhinia ocupadas por el enemigo, la población civil, a pesar del régimen del terror germano-austriaco, continúa oponiendo una gran resistencia al adversario.

En la propia ciudad de Vladimir-Volhinsky el comandante se ha visto obligado a dictar decretos muy severos.

La ciudad de Vladimir-Volhinsky está muy fortificada. En una extensión de diez verstas alrededor de la ciudad se han establecido ocho líneas de fortificaciones, unidas entre sí por pasos subterráneos y telefónicos. Además, las barreras de espino de hierro se extienden algunas verstas más allá de las fortificaciones.

LA EXPORTACION DE PRODUCTOS RUMANOS

GINEBRA.— Por noticias recibidas de Bucarest se sabe que el tratado concerniente a la exportación de cereales en los Imperios centrales ha sido firmado el día 23 de diciembre.

Dicho tratado regula la exportación de las mercancías compradas desde hace cierto tiempo, y asegura igualmente la exportación de otras sesenta mil toneladas de mercancías.

Se anuncia también que en el mes de enero próximo la exportación de ganado de Rumania será autorizada sin restricción de ningún género, y que dicha exportación no será sometida a ninguna clase de impuesto.

EL PARTE RUSO

PETROGRADO. (Oficial).—En la región de Schumardén, contigua al litoral, un destacamento ruso se acercó con sigilo a un puesto alemán, cortando las alambres y arrojándose valientemente sobre las chozas ocupadas por los alemanes, a las que arrojaron bombas y granadas de mano.

Los alemanes salían precipitadamente y morían a la bayoneta. Así sucumbieron todos, excepto seis, que fueron apresados.

Comunicado francés

PARIS.— Parte oficial de las 23: En Bélgica, el tiro ejecutado contra los sistemas enemigos entre la

Llegaron refuerzos alemanes; pero, a pesar de su violento fuego, se retiraron los rusos con bajas insignificantes.

En la región de Teshortyest los rusos aniquilaron otro puesto alemán, apresado a 18.

En el mar Negro los torpederos rusos hundieron en la costa búlgara dos veleros, rechazando a los submarinos enemigos que los atacaron.

En el frente del Cáucaso los rusos ocuparon la ciudad de Assad Abad, cerca de Teherán, apresado a 72 insurrectos.

EL PARTE FRANCES

PARIS. (Oficial).— La lucha de artillería es intensa en la región de Hartmansville.

Los alemanes intentaron salir de las trincheras en Rehfeldsen, impidiéndolo el tiro de los franceses.

En el frente oriental los búlgaros se fortifican en las fronteras griega y rumana.

EL PARTE INGLÉS

LONDRES. (Oficial).— Al sudeste de Hohenzollern, frente a las líneas inglesas, los alemanes hicieron explotar una mina, pero ocupamos el hoyo producido por la explosión y lo fortificamos.

Al Sur de la línea de Lille a Armentieres, bombardearon eficazmente los ingleses las trincheras alemanas, contestando éstos vigorosa pero ineficazmente.

En la Mesopotamia, los turcos cogieron y perdieron repetidamente una defensa inglesa al Norte de Kutel Amara.

Las bajas inglesas fueron 190 y las de los turcos 700.

EN GRECIA

ATENAS.—El rey de Grecia ofreció al general Castelnau la seguridad de que los griegos respetarán a los aliados.

Ha sido aplazado nuevamente el ataque a Salónica, por resistirse los alemanes a iniciarlo sin la cooperación de los búlgaros.

El primer ministro búlgaro ha declarado que ha terminado la guerra para Bulgaria, la cual se mantendrá a la defensiva. No obstante se habla de 40 vagones cargados de uniformes alemanes, para disfrazar a los búlgaros que puedan entrar en Grecia sin protestas.

GENERALES DESTITUIDOS

ROMA.—Han sido destituidos tres generales italianos.

EN EGIPTO

BERLIN.—Las columnas formadas por las tribus rebeldes, continúan con éxito sus ataques a los ingleses en el Egipto.

ESPAÑA NEUTRAL

MADRID.—El conde de Romanones ha desmentido el carácter intervencionista que se pretende dar al nombramiento del marqués del Muni para la Embajada española en París. Dice que precisamente el Sr. León y Castillo fué uno de los primeros diplomáticos que se apresuraron a declarar en favor de la neutralidad de España.

DICEN LOS ALEMANES

BERLIN.—Un periódico de París anuncia seis detenciones por el asunto de los fraudes en los suministros al Ejército.

Se asegura que el Gobierno griego ha protestado del desembarco de aliados en Kavalla.

Sección de Arnedo

El segundo de Pasona.—Nueva Junta.— Mercado.— Comisión.— Río que baja.— Viajeros.

ARNEDO, 28.

En nada desmereció el segundo día de Pascua del primero. Igual animación se observó por todas partes, o más si cabe, con motivo de las fiestas religiosas celebradas por la Asociación de las Hijas de María, que además de misa solemne y sermón, del cual se encargó el virtuoso e ilustrado director del Seminario de Calahorra don Urbano Pagonabarraga, recorrieron con la imagen, en procesión, el itinerario de costumbre.

Por tarde y noche se proyectó la película de la Vida, etc., de Nuestro Señor Jesucristo, repetición que hubo de llevarla a cabo el señor Merino en vista de que el día anterior fueron muchas las personas que no pudieron verla por falta de localidad, obteniendo el mismo éxito que el día primero.

—En el Casino «La Amistad» se reunió la Junta general, quedando acordado el nombramiento de directiva siguiente, para el próximo año de 1918:

Presidente, don Valentín Sorondo; vicepresidente, don Felipe Ucha; tesorero, don José María Adán; vocales: don Urbano Ruiz y don Isidro Muro, y secretario, don Victoriano Pérez.

—El mercado de ayer fué poco menos que un fracaso. No otra cosa podía esperarse después de los días pasados en los que los bolsillos quedaban bastante castigados.

—Hoy sale para la capital una comisión de obreros alpargateros en representación de todos los compañeros en huelga, al objeto de celebrar una entrevista con el señor gobernador y el patrono, y ver si del resultado de ella nace la solución definitiva de este asunto, pues a estas horas continúa en pie.

—El río Cidacos ha sufrido un considerable descenso, pudiendo observarse ahora las terribles huellas que en algunos puntos han dejado sus impetus.

Muchos son los daños causados con su desbordamiento.

—Regresó de Madrid después de haber sido operado con éxito, nuestro buen amigo Manuel Gil de Gómez.

—Pasadas las Navidades, salió para Caparros el joven dependiente de comercio Jacinto Serrano.

Los alpargateros de Arnedo

A pesar de las gestiones que para solucionar la huelga de alpargateros de la ciudad de Arnedo, viene practicando tan activa y acertadamente la primera autoridad civil de la provincia, el conflicto continúa en pie, si bien hay esperanzas de que se llegue pronto a una solución que haga cesar el actual estado de cosas.

Ayer, a las once de la mañana, celebró el señor Torrequiza una conferencia con el patrono, a su vez alcalde de la ciudad de Arnedo, y con los obreros declarados en huelga.

El señor gobernador propuso varios medios para acortar las distancias entre los beligerantes, pero no consiguió que llegasen al acuerdo apetecido, pues el patrono sostiene que no quiere en su casa obreros aciados.

Tanto éstos como aquél manifestaron que no tenían quejas entre sí, pues se conducen mutuamente bien.

Después de discutir las pretensiones de patrono y obreros, sin que ninguno cediera nada de la actitud en que están colocados, el señor gobernador les manifestó que estudien detenidamente algunas de las soluciones propuestas y se dió por terminada la reunión.

El señor Torrequiza telegrafió seguidamente al ministro de la Gobernación el estado de la huelga.

LOS DE CERVERA

Nuestro corresponsal nos escribe: Una reunión general de los gremios en paro habida en el Centro Obrero, selló de modo categórico el retorno a la vida ordinaria para hoy lunes.

Nosotros que hubimos de conocer y de estampar después de conocidos los acuerdos de la sesión, en la que se afianzaba el estado de huelga hasta que se solucionase satisfactoriamente el conflicto, esperamos más o menos pronto otra asamblea magna, en la que se diesen vistas a la vuelta a su quehaceres industriales.

Vino la asamblea, y con ella vino la decisión de reanudar las labores interrumpidas.

Parece que el no acudir a este fallo, cuando vinieron las nuevas del arreglo en boca de los comisionados, obediencia, no a la pérdida de confianza en el señor Torre y Quiza, sino a que nada habían dicho aún los obreros arnedanos, que hiciese fiar en que se les daban soluciones.

Ahora se sabe, sí, que en vías de conformidad andan, mas tales vías, no son fijos caminos, pues según refieren estos manuales, no se les considera en Sociedad de resistencia.

Visto el cariz actual del caso, visto que el efecto moral buscado por los cerveros, ha llegado a donde creían debía llegar, visto el supremo interés del señor gobernador y confiando en su participación mediadora, los huelguistas alpargateros han aparecido otra vez sobre sus bancos de construir, han hecho de Cervera muerta, la Cervera viva y lozana de costumbre.

No quiere decir que tal modo de obrar deje sin hilación el foco arnedano, no. Por unanimidad se ha resuelto ayudarles más que antes físicamente, estrechando los vínculos morales también.

Al socorro material que les facilitaban los de la «Defensa del Trabajo» se unirá desde la fecha cantidades que les enviarán los distintos gremios que por ellos holgaron.

También esperamos nosotros que tal medida no se hará vieja.

No porque se les niegue algún día tal socorro, si no porque los arnedanos se arreglarán entre ellos; y sus diferencias se verán neutralizadas.

Ojalá sea pronto.

Los movimientos como el pasado, aun siendo como el pasado un modo de movimientos de esa índole, dejan amargos económicos siempre, y última es que a ellos haya de llegarse.

Patrono hoy y de los más ajenos al parecer, en los límites de la industria alpargatera, que ha sufrido quebrantos por el cese de trabajo, de notable consideración.

De todos modos la huelga alparge-

Junta de Protección a la Infancia

En la sesión celebrada ayer tarde, empezó el señor gobernador por felicitar al señor Torrequiza por haberse comprometido a presidir la Junta, en la que vela tantas personas conocidas. A propuesta del señor abad, se consignó en acta la satisfacción que todos sentían por volver a verse presididos por el señor de la Torre y Quiza.

Se dió cuenta de la dimisión que como vocal presentaba don Leopoldo Elías y de que la Normal de Maestros había nombrado para sustituirle a don Cayetano Melguizo.

También se dió lectura de una comunicación de la presidenta de la Casa Cuna del Niño Jesús, dando las gracias por el donativo de 500 pesetas que se le ha hecho.

Fueron aprobadas varias cuentas, resolviéndose otros asuntos de trámite y escasa importancia.

Se leyó el balance de Caja resultando que aún quedan a disposición de la Junta más de seis mil pesetas.

El señor Escribano presentó una ponencia sobre represión de la mendicidad que pasó a informe de la Comisión correspondiente.

Fueron designados para revisar las películas durante el mes de enero, los vocales don Alejandro Madurga y don Juan Martínez Alesón.

Se cambiaron impresiones sobre los puntos esenciales que deben estudiar las Comisiones en la próxima reunión, para someter a la Junta un plan completo de protección a la infancia y represión de la mendicidad.

DESDE MIRANDA

A la Cámara de Comercio de esta ciudad.

27 de diciembre.— Nos ha sorprendido una hoja volante que hoy ha circulado por las calles suscrita por la Cámara de Comercio. No gustan de polémicas—dice—y se lanza a la calle con el latiguillo. «Para que conteste Sarafín de la Casa».

Y a ¿quién viene todo esto? dirá el lector. Pues sencillamente a una instancia presentada por la entidad comercial al Ayuntamiento, pidiendo se disminuya el presupuesto de gastos a fin de nivelar el presupuesto general, evitando un déficit, que para cubrirle habría necesidad de sostener ciertas tarifas en los arbitrios extraordinarios.

Y con este motivo, la Cámara de Comercio, que no ha visto con buenos ojos el que el Ayuntamiento y la Junta de asociados (a la que aplica la frase de no haberse enterado muy bien del contenido de la instancia) después de haberse dado cuenta por el señor alcalde de los puntos tratados, no hubieran aprobado cuanto en ella pedía, por lo menos algunas de sus partes.

Y como si nosotros, meros espectadores y narradores de los actos oficiales, tuviéramos alguna participación en pró o en contra, se nos cita y se nos dirige una tirada de letras apiladas para decir que cuanto hemos dicho es inexacto.

Nosotros sólo hemos de contestar a esto, con la frase militar: «Media vuelta a la derecha, es lo mismo que media vuelta a la izquierda». Aunque la forma es distinta.

Que la Cámara pedía se suprimieran empleados que se crean y no de los que hoy existen, conformes. Siempre resultará que pedían fuesen disminuidos los gastos, como es natural.

Asunto es este que no merecía siquiera ocuparse de él ya que la misma Cámara después de hablar de inexactitudes que dice cometimos, diciendo se pedía la supresión de empleados, ella misma afirma que la supresión se refería a los que se creaban.

De lo demás tratado, fué nuestra pluma lo que recogió bien o mal interpretado, pero nunca como afirma la Cámara para perjudicar ni molestarla. ¿Para qué? ¿Qué fin nos puede guiar a nosotros en ponernos a mal con la Cámara ni con nadie si en nada nos molestan?

Conste que en nuestro ánimo no hubo tal intención y en cambio la Cámara lo ha creído así.

Juzgue el lector.

También achaca a la ironía el que relatáramos con exactitud la refutación que hizo la presidencia a los puntos tratados en la instancia por la Cámara y ser aprobado por unanimidad por el Ayuntamiento y Junta municipal lo expuesto por el alcalde.

Otra vez volvemos a insistir. Ni ironía ni desdén implicaba nuestro relato. Nos concretamos a revelar lo que oímos, y nada más.

Una cosa sí nos llamó la atención y, sin embargo, no nos pareció bien el consignarla entonces porque ello hubiera sido causa de lo que ahora afirma la Cámara.

El que habiendo en el seno del Ayuntamiento, lo mismo que en la Junta municipal varios comerciantes, que seguramente figurarán en la Cámara de Comercio, no hicieran uso de la palabra para defender lo expuesto por la Cámara y haber contestado a la presidencia y a cuantos irían en contra hasta haber llegado a conocer a los reunidos, lo que hubiera dado por resultado la aprobación de la instancia.

Esto era lo que nosotros esperábamos.

Y nada más. Conste que nosotros lo mismo a la Cámara de Comercio que a cuantas entidades persiguen fines nobles y benéficos para todos, las seguimos teniendo en buena estimación y no tenemos por norma el tratar en la Prensa las cuestiones que merezcan ser conocidas hablar desconsideradamente de nadie.

Ayuntamiento.—Sesión ordinaria del día 27.

Preside el alcalde señor Gómez, y asisten los concejales señores Puente, Calvo, Ladrero, Delgado, Trocóniz, López y Cadiñanos (don Braulio).

Se aprueba el dictamen de la Comisión especial de obras del parque que propone la devolución de fianza, y que al ordenar el alcalde el pago del primer plazo se le deduzca su importe nuevamente hasta la terminación de las obras.

También es aprobado el informe de la Comisión de obras de asfaltado realizados últimamente, en que propone la recepción provisional de las mismas, debiendo serlo definitivamente a los tres meses según el contenido del contrato, y obligándose el contratista a verificar reparos dentro del plazo de dos años siendo por defecto de obra.

Don Enrique García solicita edificar en la calle de Vitoria y acompaña plano.

Facultada la Comisión para ello.

Se da cuenta del estado de alumbrado público, determinando los focos y lámparas existentes en la ciudad por calles y plazas; acordándose se practique la liquidación con arreglo al estado leído, y para en adelante, como se indica en la moción.

Se aprueba el dictamen de la Comisión de obras a la solicitud de don Benito Cabezon, referente a cesión y permuta de terreno, acordándose autorizar al segundo síndico para el otorgamiento de la escritura y dar un voto de gracias al señor Cabezon por su generosa donación.

tera cervera ha finado. Los días crueles y de obscuros pesimismo se fueron, las noches estas de Pascua no han tenido llantos, sino risas, cuando estas parecían no existir.

Aplausos para los que eso consigueron.

Paz para todos.

Se aprueban varias facturas de alumbrado, acordándose que la luz del Madero sea a tanto alzado de 180 pesetas; otra de don Nicolás García, de instrumental para la banda de música de 131'15 pesetas, y otra de jornales para plantación de arbolado.

Se acuerda socorrer a Jacinto García Puchal y Segundo Simón, pobres y sin recursos, con lo de costumbre.

Se acuerda que don Zoilo Ortega se encargue de la limpieza del Madero.

Se acuerda gratificar a dos escribientes temporeros que prestaron trabajos en Contaduría y el fielato.

El señor presidente propone la adquisición de una máquina barredora, acordándose adquirirla, a petición del señor Trocóniz, cuando se tenga agua para el riesgo y se haya normalizado el servicio de limpieza, disponiendo de más de un carro.

El señor Puente pide se solucione carrera en Anduva y las Eras. Después de tomar parte los señores López y Cadiñanos, se acuerda que con citación de los interesados y presentación de títulos de propiedad, se verifique el deslinde y amojonamiento.

La Presidencia manifiesta que existen varios débitos pendientes de pago, habiendo por los deudores cierta resistencia para hacerlos efectivos, y son el impuesto sobre licencias de edificaciones, transportes y otros, anormalizado la buena marcha de la administración, y propone se faculte a la Presidencia para designar un agente ejecutivo, y así se acuerda.

A propuesta del señor Puente se acuerda la adquisición de paja para la limpieza de las calles y un vagón de carbón.

El señor Ladrero solicita se, adquiera en arriendo local más amplio para la escuela militar, siendo atendido el ruego.

El señor Delgado denuncia el mal estado de la leche suministrada por algunos vendedores.

La Presidencia promete trasladar la denuncia al señor inspector municipal.

A propuesta de los señores Calvo y Puente, y visto el deseo de los vecinos de la calle de Santa Lucía por el mal estado en que se encuentra, se acuerda remediar los defectos de la mejor manera posible.

SEFAMIN DE LA CASA

LUIS COLLADO

Especialista en partos y enfermedades de la infancia.

Consulta general y Operaciones de 11 a 1 y de 3 a 5

Gratis para los pobres y embarazadas

Avenida Keller, 1, 2.º, Miranda.

Avisos y noticias

El día de Inocentes, como en años anteriores, fué a beneficio de los chicos, principalmente.

Estos se entretuvieron en pegar muñecos y papeles a la gente, y con este insulto motivo hubo bastante algarabía por la noche en la calle del Mercado.

ANALISIS CLINICOS, ASTARLOA ZAMARRAS

Las más baratas y mejor confeccionadas, se venden en el comercio de Sucesores de Viguera. Precio fijo.

Gran surtido en mantas de viaje.

«Marina» constituyó el cartel de ayer en Bretón de los Herreros.

La señorita D Ory fué constante y ruidosamente aplaudida; el baritone estaba afónico, y los demás cantantes estuvieron bien, así como la orquesta. No se repitió ningún número.

DOCTOR GIL DIEZ

Dentista de la Guarnición

Mercado, 138, frente al Ayuntamiento

De Francia ha vuelto nuestro joven amigo don Abelardo Muro, hijo del notable fotógrafo don Alberto, el cual ha estado perfeccionándose en el arte de su padre.

«No hay quien pueda con Zaldrav!! Sombreros y gorras novedad»

Compañía de Maderas Bilbao

Oficinas y Fábrica, Maella de Churrucua

Despacho local, calle de Buenos Aires.

Rodríguez Bustos

DENTISTA.—Imprenta, 9, Logroño

El próximo domingo aparecerá un periódico de combate titulado «La Tizona», desligado de toda política.

DOCTOR RUBIO.—Dentista

MURO DE LA MATA, 10, 8.º

RUIZ, Cirujano Dentista

BRETÓN DE LOS HERREROS, 17, 1.º

Junto al teatro, Logroño.

OCASION.—Traspaso de un café-bar en el mejor sitio de la capital, en buenas condiciones. Razón, La Rioja.

Nuestro paisano don Isidro Castejón y Martínez de Velasco, juez de instrucción de Palencia, ha sido nombrado teniente fiscal de la Audiencia de Bilbao.

JAMONES

Se compran en la fábrica de conservas

ULECIA

González Sagasta, 23

DENTISTA

LOGROÑO

ANALISIS.—Laboratorio Perucha

En Madrid se ha sido pedida la mano de la bella señorita Carmen Manso de Zúñiga y Blanco, de distinguida familia riojana, para el joven ingeniero de Minas, director de la Sociedad Anónima Portland Iberia, don Luis Basabe y Cotoner.

Cerca de Roma, en las inmediaciones del pelígono Humbert, se ha desarrollado la siguiente tragedia:

En una calesa pasaba el capitán Fenoglio, del regimiento de Caballería de Piemonte, conocido por sus éxitos en los concursos. Le acompañaba la princesa Salvincci, separada legalmente de su marido, un rico propietario de los Abruzzos, llamado D'Allessandro.

De pronto llegó a toda velocidad un automóvil, guiado por D'Allessandro en persona, que se precipitó sobre la calesa, a pesar de los esfuerzos que hizo el capitán para evitarlo.

La calesa quedó reducida a astillas. D'Allessandro, que no resultó herido en el choque, saltó entonces del automóvil y disparó su revólver contra el capitán, que quedó tendido en tierra, mortalmente herido, y acto seguido la emprendió a navajazos contra la condesa, cuya vida peligró.

Dos soldados que presenciaron el drama lograron al fin desarmar al matador.

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE LOS OJOS

fundado y dirigido por

D. RAMON CASTROVIEJO

Oficinas del Hospital Provincial y de la Beneficencia Municipal

Calle 11 de Junio 11, y Salmerón, 30

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5.

Entrada al Consultorio por la calle de Salmerón

Por la Guardia civil ha sido detenido en Navales el vecino de dicho pueblo Victoriano Palacios Galán, reclamado por la Benemérita de Caparros (Navarra), como complicado en el robo de dos caballerías verificado en la expresada villa en la noche del 9 al 10 del actual.

Liquidación de pieles

Saldo de guantes para señora y caballero

BAZAR AMALRIC

En la fábrica de Trevijano

de Logroño, se compran jamones frescos, a 24 pesetas los 11 y medio kilos, y madera de chopo.

Con asistencia de numerosa concurrencia se verificó ayer mañana el entierro de nuestro amigo don Gaspar Ruiz, depositario de los fondos provinciales.

Presidieron el duelo el hijo mayor del finado y el secretario de la Diputación.

El féretro fué conducido a hombros por el otro hijo del muerto, don Luis, y por sobrinos y compañeros del finado.

Al pasar por la Diputación se colocó sobre la caja mortuoria una hermosa corona de piuma que dedicaban al señor Ruiz los empleados.

Renovamos la expresión de nuestro sentimiento a la esposa e hijos del que fué estimado Logroñés.

Dentaduras completas desde 100 ptas.

Coronas de oro desde 25

GURREA.—DENTISTA

11 de Junio, 7, 1.º

Piñas frescas de la Habana

Ultramarinos Paracuellos

Todos los individuos que han de constituir el Tribunal municipal durante el próximo año de 1916 han sido convocados para la mañana del día primero de enero en el edificio de los Juzgados, a fin de darles posesión de sus respectivos cargos.

El acreditado especialista en enfermedades Oídos, Nariz y Garganta

Doctor - Cantero

recibirá consultas en Haro, Hotel Suizo, el 1.º de enero y en Logroño, Hotel Comercio, el 2.

El consúl de Chile en Logroño, nuestro amigo don Pedro Muñoz Gil, nos ha remitido el número último de la revista «Unión Hispano-Americana», que contiene la descripción de todos los actos verificados en España con motivo de la Fiesta de la Raza, figurando muy dignamente los de Logroño, con bonitos fotografías. Gracias expresivas.

Los médicos recomiendan el

Capilar «Higea»

para evitar la caída del cabello

El «Boletín oficial» de ayer publica el anuncio de concurso a la plaza de depositario de fondos municipales de Logroño, dándose un plazo de ocho días para solicitarla.

Dátiles moscateles

Ha recibido la Casa PIAZUELO

Para conmemorar la festividad de ayer dieron una nota de su buen humor y humanitarios sentimientos los simpáticos empleados del Juzgado Municipal (secretario, escribientes y alguaciles).

Por la noche se reunieron en fraternal cena en la Cocina Económica, saboreando las exquisitas viandas que allí se sirven (consiste que es noticia cierta), y pagaron su importe a la benéfica institución como si el ágape hubiera tenido lugar en un hotel de primera.

TAMAYO Y COMPANIA

Delicias, 9 (junto a cas. de Marrodán)

Arroces, aceites, azúcares, bacalao, conservas de mar y vegetales, cruelas pasas, higos, pasas de Málaga y piensos para ganados.

No comprar sin visitar esta casa

Hoy por la mañana tomará posesión del cargo de juez de instrucción de esta capital el nombrado en la vacante por ascenso del señor Lorente, don Martín Bernal Aramburo.

Al enviarse nuestra bienvenida le deseamos gran éxito en su difícil misión, y que su estancia en Logroño le sea agradable.

Los enfermos del tubo digestivo pueden usar, 3 a la vez que el bicarbonato de sosa y aguas minerales alcalinas, el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, pues son compatibles.

